



Konfliktmineralien

Sehr geehrte Kunden,

seit Januar 2021 sind für EU-Importeure von Konfliktmineralien umfassende Sorgfalts- und Prüfungspflichten entlang der Lieferketten verpflichtend. Dies ist durch die EU-Verordnung zu Konfliktmineralien geregelt, um die Finanzierung von Gewalt und Menschenrechtsverletzungen in Konflikt- oder Hochrisikogebieten zu verhindern. Betroffen sind die folgenden Mineralien:

- Tantal,
- Zinn,
- Wolfram und
- Gold

aus der Demokratischen Republik Kongo und ihren Nachbarländern (Angola, Burundi, Zentralafrikanische Republik Kongo, Ruanda, Südsudan, Tansania, Uganda und Sambia) – der sogenannten DRC-Region.

Das Haus **engelbrecht** ist sich seiner sozialen Verantwortung hinsichtlich Umwelt, Sicherheit, Gesundheit und der Einhaltung der Menschenrechte bewusst. Mit unserem Verhalten im Geschäftsverkehr setzen wir uns für eine friedliche und nachhaltige Nutzung unserer weltweiten Ressourcen ein.

Wir möchten betonen, dass wir keine Direktimporte von Konfliktmineralien tätigen. Auch nach Rücksprache mit unseren Lieferanten liegen uns derzeit keine Hinweise vor, dass in unseren Produkten Mineralien mit Ursprung dieser Konfliktregion enthalten sein könnten.

Pr. Oldendorf, Dezember 2023

engelbrecht
Lasertechnik GmbH